Vpe pág:

\$568.086 Vpe portada: \$1.097.600 Ocupación:

31/01/2025

Tirada: \$1.097.600 Difusión:

Audiencia:

82.502 16.000 16.000 51,76%

Sección: Frecuencia: 0



CULTURA URBANA

El tango se tomará cada rincón de la Ciudad Puerto

Hasta mañana se llevará a cabo la 36° edición del Festival Internacional Valparaíso Tango, con shows en vivo y clases gratuitas guiadas por expertos.

Antonella Valverde H. La Estrella de Valparaiso

yer por la mañana se realizó el lanzamiento oficial del 36° Festival Internacional Valparaíso Tango, evento que se desarrollará del hasta mañana en diversos puntos de la Ciudad Puerto, y que contará además con distintas actividades gratuitas para residentes y turistas que visiten nuestra zona.

A lo largo de tres días, los asistentes podrán disfrutar de milongas abiertas al público, clases magistrales sin costo alguno, y presentaciones de reconocidos artistas del género.

Jorge Castro, fundador del certamen y exalcalde de Valparaíso, indicó que "este evento, que nació en la Caleta del Membrillo de Valparaíso y que hoy día está cumpliendo una nueva versión, espera tener un Teatro Municipal absolutamente repleto, con muchos amantes y cultores del tango. Además estaremos todo este fin de semana, hasta el día sábado, con intervenciones de tango en el Muelle Prat y con clases de tango en el Club Alemán de Valparaíso".

En esa misma línea, el fundador de la ya tradicional cita, hizo énfasis en que el evento es el tercer festival más antiguo del mundo en cuanto a organización. "El primero es el Festival de la Falda en Córdoba, que cumple 60 años; el segundo es el de Granada, con 37 años; y después venimos nosotros con 36 años de labor"

Por su parte, Sergio Cáceres, director general del festival, recalcó que "todas las actividades son gratuitas. Por un tema de ordenamiento y capacidad, tanto para las clases como pa-



LAS PRESENTACIONES Y CLASES SE LLEVARÁN A CABO EN DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD.



EL EXALCALDE JORGE CASTRO ES EL FUNDADOR DEL CERTAMEN.

ra las milongas, la gente se ha inscrito a través de la página web".

"Ouiero destacar el acompañamiento de muchas organizaciones, literalmente de Arica a Punta Arenas, que son entes relacionadas al tango y también de otros países que nos están acompañando", agregó Cáceres, quien además sostuvo que este es el único festival privado en el mundo que hace todas sus actividades y accesos gratuitos, esto gracias al apovo de diferentes estamentos.

"Para tener las entradas gratuitas, es fundamental el apoyo y aporte de las empresas Puerto Valparaíso, TPS, Gobierno Regional, Sernatur, Consulado General de Argentina y la Ruta Internacional del Tango".

PROGRAMACIÓN

Durante la jornada de hoy se realizarán clases magistrales a las 15:30 horas y a las 17:15 horas impartidas por subcampeones mundiales y maestros. En la noche, a las 20:00 horas, habrá milongas en el Club

INICIOS

Según la página la Ruta Inernacional del Tango, el primer Festival Valparaíso Tango se realizó a finales de enero de 1990, donde llegaron más de 700 personas hasta la Caleta El Membrillo de Valparaíso. En un escenario de madera, inestable e improvisado, con un bote de pesca artesanal que había sido montado sobre la tarima, fue que se desarrolló la primera versión del evento.

Alemán de Valparaíso.

Mañana las clases comenzarán a las 10:30 horas con la actividad titulada "Junto al Mar", en el Muelle Prat. Luego, a las 15:30 y 17:15 horas, habrá clases magistrales en el Club Alemán de Valparaíso, finalizando todo en este mismo recinto con la Milonga Ruta Internacional del Tango.

Para mayor información se puede escribir al mail festivalvalparaisotango@gmail.com. 3